

## Jahresbericht 2022 des Präsidenten

Der erste offizielle Einsatz des Jahres für den Präsidenten wäre die Konferenz der SKG vom 22.01.2022 in Aarau gewesen. Leider konnte ich diese nicht besuchen. Alles Wesentliche darüber kann hier nachgelesen werden: <https://www.skg.ch/praesidentenkonferenz>

Ich berichte in dieser Rückschau ausschliesslich über die Anlässe, die ich auch besuchen konnte. Sie können sich, geschätzte Mitglieder, über alle Anlässe im Jahres Bericht von Verena Werner, Betreuerin der «Clubaktivitäten», informieren. Für einmal wird der Jahresbericht nicht chronologisch abgefasst, sondern das Wichtigste zuerst!

### 5. Nationale CAC Ausstellung für Collie Lang- und Kurzhaar Jubiläum 120 Jahre SCC

Endlich konnte wieder einmal eine Ausstellung ohne spezielle Vorkehrungen aufgrund von Corona, organisiert werden. So wurde dann die Gelegenheit am Schopf gepackt und wieder einmal eine «grössere» Ausstellung in Schinznach organisiert. Mit Valeska Müller und Corinna Hess konnten zudem «unsere zwei neuen Richterinnen» verpflichtet werden. Sie feierten somit ihre Richterinnen Premiere.

Mit einer Meldezahl von total 48 Collies, 6 Kurz- und 42 Langhaar, war die nationale CAC Ausstellung mit internationaler Beteiligung, bestens besetzt. Die Collies waren nicht nur im Ausstellungs-Ring zu bewundern, sondern zeigten in einer Vorführung, während dem vom SCC offerierten Jubiläums Apéro mit Moni Binz, Caterina Giudici und Verena Werner, was sie sonst noch alles im



Alltag leisten können.

Als schönster Collie des Tages wurde die Langhaarhündin aus der offenen Klasse: Glenoak Keepn'n It Real von Carmen Sigurd-Kraus, vorgeführt von Malikah Kraus, gewählt.



## Frühlingsbummel auf der Baldegg AG

Am 27.03.2022 trafen sich eine stattliche Anzahl Collies und andere Hunde mit ihren BegleiterInnen zum alljährlichen Frühlingsbummel. Es ging zuerst ins Restaurant Baldegg. Nachdem traditionellen Kaffee und Gipfeli, wie immer durch den Verein offeriert, machten sich die Teilnehmer auf den Weg zum Gebenstorfer Horn. Die Hunde hatten riesigen Spass und rannten ausgiebig um die Wette.



Am Aussichtspunkt angekommen genoss man den Moment, nebst den Ruinen Besserstein und Freudenau waren diverse andere Sehenswürdigkeiten im Blickpunkt des Betrachters. Nach einer kurzen Pause machte man sich auf den Rückweg, um im Restaurant Baldegg bei schönstem Frühlingswetter das Mittagessen zu geniessen.

## Grillplausch auf dem Eichhof, Ehrendingen vom Sonntag, 18. September 2022

Der Grillplausch, einer der beliebtesten Vereinsanlässe, wurde wie immer, sehr gut besucht. Mit einer rekordverdächtigen Anzahl an Teilnehmern machte man sich nach dem obligatorischen «Kafi und Gipfeli» auf den Spaziergang. Mit viel

Engagement der Gastgeber wurden wir danach auf dem Hof der Familie Gosswiler vorzüglich bewirtet und umsorgt. Traditionsgemäss liess man den Anlass nach dem Dessert und dem jetzt ohne "social distancing" wieder möglichen Schlussfoto gemütlich ausklingen.



## Trüffelsuch-Kurs vom 30.10.2022

Zum zweiten Mal trafen wir uns, 10 Teams und 6 Begleitpersonen, in Amriswil zum Trüffelsuchkurs.

Da wir 2 kurzfristige Absagen von Colliehaltern hatten, konnten auch ein junger Labrador-Rüde und eine junge Lagotto-Hündin teilnehmen, deren Besitzer sich für den Kurs interessierten und eingesprungen waren. Nach



Kaffee und Zopf und einer Einführung der Kursleiterinnen in die Trüffelwelt, erlebten wir einen wunderbaren Spätsommertag mit interessanten Übungen, genossen dann das Mittagessen, die mitgebrachten Kuchen und den Panna Cotta mit Trüffel in der schönen Clubhütte. Am Nachmittag setzen wird den Kurs fort. Die Kursleiterinnen hatten für jeden Hund am nahen Waldrand 4 Gegenstände vergraben, je zwei Trüffel und zwei Dösli mit Trüffelinhalt, welche die Hunde suchen und ausgraben mussten. Wir danken den Kursleiterinnen Isabelle und Ruth für den schönen, lehrreichen Tag. Wir hatten alle viel Spass an der Arbeit, am Zusammensein und freuten uns über die Erfolgserlebnisse. Wir werden mit Üben dranbleiben. (Bericht Verena Werner)

## Generalversammlung vom 04.03.2023

Herzlichen Dank für die Vereinstreue! Abbühl Kurt, Felicitas Gembicki, Jean-Jacques Jossevel sind seit 25 Jahren Mitglied des SCC und werden dafür an der GV geehrt.

Ich freue mich möglichst viele Vereinsmitglieder an der GV begrüßen zu dürfen; ANMELDEN nicht vergessen!

Anschliessend findet der Züchter und Hundehaltertag statt:

Valeska Müller und Corinna Hess veranschaulichen den Collie Standard in der Praxis und in der Theorie.

## Sprung in die Zukunft (Ausblick)



Anlässlich der Welthundausstellung in Genf findet am 25.08.2023 eine Speciality CAC Show statt. Es würde mich sehr freuen, wenn eine grosse Anzahl unserer Collies zu sehen wäre.

Durch den Beschluss des Vorstandes, allen Interessierten, die

einen Collie bei einem unserer „Vereinszüchtern“ erworben hatten, für ein Jahr eine gratis Mitgliedschaft im SCC anzubieten, haben wir erfreulicherweise wiederum einige Neumitglieder begrüßen dürfen. Ich danke den Sponsoren, der KKZ, meinen Vorstandskolleginnen und Kollegen, unserem Webmaster Robert Kaufmann, sämtlichen Organisatoren unserer Vereinsanlässe und allen, die ich in diesem Bericht nicht namentlich erwähnt habe, die sich aber in irgendeiner anderen Form für den Collie und oder den Verein eingesetzt haben.

In diesem Sinne:

„Viel Glück in Haus und Stall“ und bleibt GESUND!

Euer Präsident:

Marcel